

★このニュースレターは皆さまにせのお事務所のことを身近に感じていただきたいと願い発行しています。

法務ページ 2022.2 Vol.166

メルマガ「労務のツボ」月2回好評配信中です！

せのお社会保険労務士・行政書士事務所

今年の恵方巻きは、北北西を向いて食べましょう！



(発行・差出人)
せのお社会保険労務士・行政書士事務所
代表 妹尾 悟
(返還先)
岡山県井原市岩倉町1081-1 〒715-0016
TEL (0866) 63-3213 FAX (0866) 63-3214
●HPは「せのじむ」で検索してね♪



徒然なるままに Vol.125

焼き芋は最強のスイーツ

皆さん、こんにちは。

この時期、目が覚めると布団と身体が“一体化”している社会保険労務士の妹尾です。最近知ったのですが、朝、目が覚めてパッと起きられる人は、100人中数人しかいないようです。凡人には布団から出ることも修行のようです(^;)

さて、先月号で、焚き火で焼き芋をたくさん作っているというお話をしましたが、焚き火から準備して焼き芋を作ると結構、時間がかかります。ところが最近では「焼き芋専用鍋」というものがあるようです。これを使えば、自宅でも焼き芋が簡単に作れそうです。お芋は自分の家の畑で獲れたてきたものを主に使っていますが、地元井原市の「早雲蜜芋」がしっとりとした甘さがあり、大好きです。冷めても美味しいのでオススメです。皆さんもぜひ召し上がってみてください。

(妹尾 悟)



サムハラ神社奥の宮



こんにちは、スタッフの妹尾です。

先日、津山市にあるサムハラ神社に参拝に行ってきました。この神社は、宇宙の根源的存在となる神様が、3人祀られており岡山県を代表する強力パワースポットだそうです。また、「選ばれた人しかたどりつけない神社」とも呼ばれており、私は、ワクワク興奮気味な感じで行ってきました。

サムハラの意味は神字で、見たことのない字ですが、古来より災難消除、身体健固の護符として伝わる文字だそうです。

ついて見ると、とても空気の軽いマイナスイオンたっぷり——という感じの、絶景の場所で、癒されました。心を込めて参拝し、御神木に触れたりし、パワーを沢山頂いた気分になりました。今まで、神社にはあまり興味がなかった私ですが、この歳になって初めて神社に癒されました。また行きたいです(^)♪

(妹尾 由美)



ウインタースポーツ



こんにちは、スタッフの筒井です。

2月ともなれば、ウインターシーズンですね。私なんかは、寒いのが苦手な、毎年引きこもってしまう季節ではありますが、皆さんはいかがですか。

ウインタースポーツには、スキーやスノボ、スケート、スノーモービル、アイスホッケー、カーリングなど、それこそ、もうすぐ始まる北京オリンピックの種目がいっぱいあります。

私の唯一できそうなウインタースポーツは、雪合戦かなと思いますが、それも結構体力を使いそうなので、残念ながら出来るものはないのかもしれませんが、しかし、テレビを見て応援するのは私にも出来るので、とても楽しみにしています。

(筒井 浩美)

